

# Protokoll : Gauturntag am 2. Febr. 2014 in Krailling

Der Gauturntag fand in einem geräumigen Saal im Vereinsheim des TV Planegg-Krailling statt!

Um 10:15 Uhr wurde von Dieter Zebisch der Gauturntag eröffnet vor einem gut besetzten Saal, was aber auch den zahlreich anwesenden in 2013 erfolgreichen Sportlern zu verdanken war.

1. Begrüßung durch Rolf Hunold, stellv. GV Lkr. Starnberg, im Namen des TV Planegg-Krailling, der auch kurz einige Daten über seinen Verein vorlegte.
2. Begrüßung der Gaumitglieder, des Bezirksvorsitzenden Klaus Kellner und der Gauehrensitzenden Irmi Gmeinwieser durch den 1. Gauvorsitzenden und Hinweis auf die vorliegende Tagesordnung, die ohne Änderungsanträge genehmigt wurde.
3. Sportlerehrung, die vom GV Dieter Zebisch und den beiden stv. GV Albert Kerler und Karl Sättele vorgenommen wurde. Für herausragende Leistungen im Jahr 2013 wurden insgesamt 81 Sportler/innen aus den Vereinen MTV Berg, Eichenau SV, TuS Fürstenfeldbruck, TSV Gilching-Argelsried, TV Planegg-Krailling, TV Prittriching, TSV Unterpfaffenhofen-Germering und TSV Utting geehrt. Im Anschluss erhielten die Sportler einen kleinen Imbiss.
4. Ferdinand Ullrich und Alfred Schäfer wurden für ihre zwanzigjährige Tätigkeit als Kassenprüfer mit dem Ehrenbrief und Heinrich Wilms für seine Tätigkeit als Fachwart Trampolin seit 2002 mit der Ehrennadel geehrt.

Nachdem die Sportler den Saal verlassen hatten blieben noch 37 Vereinsvertreter, deren Wahlberechtigung für die anstehenden Wahlen überprüft wurde.

Um 10:50 Uhr begann der offizielle Teil mit einem Jahresrückblick des Gauvorsitzenden und Berichten des Fachwarts GT männlich und des Verantwortlichen für Lehre und Bildung.

5. Rückblick Turnjahr 2013 im Turngau Amper- Würm: Der Gauvorsitzende konnte über ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr mit zahlreichen Wettkämpfen, Turnfesten und Lehrgangsangeboten berichten: Gaurundenwettkämpfe weiblich und männlich (Pflicht- und Kürwettkämpfe), Gaumeisterschaften, Wettkämpfe im Bereich Gymnastik und Tanz (Bayerische Meisterschaft ausgetragen in Germering), Lehrgänge im Fachbereich Gesundheitssport, Kampfrichterlehrgang D/C Lizenz sowie ÜL-Assistentenlehrgänge. Ein wichtiges Thema: Mitgliedschaft im BTV – Vorteile und Folgen bei Nichtmeldung: erhöhte Lehrgangsgebühren, keine Starterlaubnis bei verschiedenen Wettkämpfen usw. (ausführlicher Bericht s. Anhang)
6. Kurzbericht Lehre und Bildung von Rolf Hunold: ÜL-Assistentenlehrgänge (36-38 TN), Trainer und ÜL- Fortbildung auch für Lizenzverlängerung angerechnet. Rolf Hunold konnte eine positive Bilanz seiner Lehrgangsangebote ausweisen. Kurzer Bericht von der Gerätturtagung in Treuchtlingen, wo auch die Folgen einer Nichtmeldung beim BTV thematisiert wurden und Wertungsänderungen für die KM zur Sprache kamen. Die Terminplanung für Wettkämpfe wbl. für 2014 stehen seit Dezember im Netz. Noch ein Hinweis: Im Leistungszentrum kann eine Bodenfläche für 9500 € erstanden werden. (ausf. Bericht s. Anhang)
7. Rolf Hunold gibt seinen Rücktritt von allen Ämtern im Gau bekannt mit einem kurzen Hinweis auf seine Gründe.
8. Jahresbericht 2013 Fachwart Gerätturmen ml. Rupert Schmerbeck: Beteiligung bei den Wettkämpfen sehr gut: 30 bis 33 Mannschaften mit 159 bis 172 Turnern. (nähere Angaben s. Bericht im Anhang). Spezielle Kürwertung „Amper-Würm“ Version 7a gilt noch für den ersten Wettkampf im März, dann steht wieder eine Änderung an, da der DTB die Liste der Elemente bei den KM herausgegeben hat. Regelmäßig finden Kampfrichterfortbildungen in Zusammenarbeit mit dem Turngau München statt. Am 16.2. wird der nächste Lehrgang in Gröbenzell angeboten mit Schwerpunkt auf den P-Übungen, bei dem zum Abschluss jeder TN für 2-3 P-Übungen eine Wertung für den E-Wert abgeben soll. Auch Rupert geht auf die Mitgliedschaft beim BTV ein:

Bei offenen Meisterschaften dürfen nur BTV- Mitglieder starten. (auch beim Regionalentscheid und Landesentscheid). Neben einem gültigen Startpass muss ein Bestätigungsschreiben des BTV über die Mitgliedschaft vorliegen. Neue Startpässe werden nur noch für beim BTV gemeldete Vereine ausgestellt. Wie im Gau vorgegangen wird und wann auch hier Konsequenzen für Nichtmitglieder anstehen, wird in einer Gauausschusssitzung behandelt. Bei Lehrgängen und Cup- oder Pokalwettkämpfen gilt ein deutlicher Gebührenaufschlag. Hinweis: Beim Sprung dürfen nur noch Sprungtische zum Einsatz kommen. In 2016 steht eine Überarbeitung der P-Übungen an.

9. Bericht des stellv. GV Finanzen Bernd Hamann: Die finanzielle Situation des Gaus ist gut. Auch Dank des positiven Abschlusses aller Lehrgänge kann in der Kasse ein Plus von 1000 € gegenüber dem Vorjahr verzeichnet werden. Noch immer konnte keine endgültige Klärung der Finanzen 2012 im wbl. Bereich erzielt werden – es fehlen Belege. Es werden folgende Vorschläge zur Abstimmung vorgelegt: a) in unklaren Fällen Nachzahlungen bei Vereinen anfordern oder b) einen Schlussstrich ohne Nachforderungen ziehen. Vorschlag b) wurde einstimmig angenommen.
10. Bericht der Kassenprüfer Alfred Schäfer und Ferdinand Ullrich: volles Lob für die Arbeit von Bernd Hamann – Entlastung einstimmig. Nach vierstündiger akribischer Prüfung aller Unterlagen gaben die Prüfer lediglich einige Hinweise für die Nutzung offizieller Vordrucke von Belegen und deren vollständiges Ausfüllen.
11. Einstimmige Entlastung des gesamten Vorstands.

Pause. Bestimmung des Wahlausschusses: Klaus Kellner, Ferdinand Ullrich und Alfred Schäfer. Anzahl der Wahlberechtigten: 37 Vereinsvertreter. 1. Gauvorsitzender wird in geheimer Abstimmung gewählt, alle übrigen Amtsträger durch Handzeichen.

12. Wahlergebnisse: Gauvorsitzender Dieter Zebisch und stv. GV Landkreis Landsberg Karl Sättele wurden mit nur einer Gegenstimme wiedergewählt. Alle übrigen Wahlvorschläge wurden ohne Gegenstimmen angenommen (lediglich bei zwei Kandidaten gab es eine bzw. zwei Stimmenthaltungen). Liste mit Wahlvorschlägen und damit der wieder- oder neugewählten Amtsträger s. Anhang. Verantwortliche für Kampfrichter ml. sollen – ihr Einverständnis vorausgesetzt- Mathias Träger und Benjamin Kowalla werden, die bei Bedarf von Gerald Bergmann unterstützt werden.
13. Wahl der Delegierten für den Bezirkstag am 25.1.2015 und den BTV-Kongress am 15.11.2015. Bezirkstag max. 10 Delegierte: Dieter Zebisch, Gerald Bergmann, Albert Kerler, Karl Sättele, Markus Bernhard, Thorsten Rapp, Roland Deimer, Nina Rockinger, Gisela Sättele. BTV-Kongress: Dieter Zebisch, Gerald Bergmann, Albert Kerler, Karl und Gisela Sättele.
14. Es liegen keine schriftlichen Anträge vor.
15. Aussprache: Es wird beanstandet, dass kein Verantwortlicher für Lehre und Bildung mehr zur Verfügung steht. Auch eine ganze Reihe weiterer Posten – wie z.B. stv. GV für die Landkreise Starnberg und Dachau und weitere vier stv. GV für verschiedene Bereiche - konnten wegen Mangel an Kandidaten nicht besetzt werden. Auch für die Gaufachwarte fehlten einige Bewerber. Vorschlag: Die Vereine sollen angeschrieben werden, um noch einige Kandidaten zu finden. Nico März (Verantwortlicher für Internet-Auftritt) hat noch einige Bitten an die Vereine bezüglich der Form von Mitteilungen:  
Für Veröffentlichungen/Mitteilungen sollen am besten pdf.file verwendet werden, Word-file ist auch möglich.  
Um die TG-Homepage aktuell halten zu können, bitte die Daten für Änderungen/Aktualisierungen sowie auch weitere Anregungen für eine neu zu entwickelte HP, sind direkt an Ihn zu schicken!

Um 12:50 endet der Gauturntag 2014.

- Anlagen:
- Jahresrückblick des Gauvorsitzenden
  - Berichte aus folgenden Fachbereichen:
    1. Lehre und Bildung
    2. Gerätturnen ml
    3. Gaumeisterschaft/Talentiade
    4. Gymnastik und Tanz
    5. Gesundheitssport und Prävention
  - Vorschlagsliste für Neuwahlen = Liste der neu Gewählten
  - Liste der geehrten Sportler/innen

Verantwortlich für das Protokoll: Dieter Zebisch und Gisela Sättele